1年次 SSH 特別講演会

「地域創生を学ぶ意義やその魅力」

講師 同志社大学政策学部 武藏 勝宏 教授

1年次 地域創生の課題研究を主体的に始めるにあたり、武藏先生による講義を受けました。①地域創生をなぜ学ぶのか②地域創生とは何か③地域創生の取り組み④地域創生の意義と魅力について順を追って、また具体的に例を示されながら講義をしてくださいました。この講義をとおして、生徒たちは研究への意欲を高めることができました。

生徒の感想:地域創生の学部や学科が増加してきていると知り、今のうちから学べるのはとてもすごいことだと思いました。もっと知識を増やしていきたいです。

- : 徳島の人口増加のために、企業を作るだけでなく地域を巻き込むことで居住者が増えると わかりました。
- :人口が減少していく中で、どうしたら人口減少を食い止められるのかが少し見えてきました。自分の町についての町おこしも、もっと知る必要があると思いました。
- :私はこれまで徳島県のように過疎化が進む地域にばかり課題があると思っていましたが、 日本全体の至るところに課題があふれていることを、今日学びました。将来の生産年齢人 口を担う私たちの世代が課題にもっと向きあわなければいけないと思いました。



